



HAVANNA GANZ IM BOHEMIAN-FIEBER

Rostige Oldtimer, stolze Villen voller Charme, nostalgische Klänge und unwiderstehliche Farben – Havanna lebt im besonderen Rhythmus. Die kubanische Hauptstadt ist die Inspiration für unsere gleichnamige Kollektion. Retro-style und Vintagelook faszinieren: Klassische Shabby-Chic-Ornamente im Bohemian Style sind echte Hingucker. Struktur-Unis lassen sich beruhigend mit den authentischen Mustertapeten kombinieren. Zwischen diesen Tapeten möchte man tanzen.





HAVANNA FULL ON WITH BOHEMIAN FEVER

Rusty, classic cars, proud villas full of charm, nostalgic sounds and irresistible colours - Havana lives in a special rhythm. The Cuban capital is the inspiration for our collection of the same name. Retro styles and vintages looks fascinate: Classic shabby chic ornaments in Bohemian style are real eye-catchers. Structural solids can be soothingly combined with the authentic patterned wallpaper. You just want to dance among these wallpapers.

